
Réunion du 22 sept 2016
Présents : G BRETON, V VAUTOUR , C BERNARD, C DEPIT, H 
FONTENEAU, C CHAUMET, N CHAUMET, L MAMER, S AUGERAUD.
Excusés : V CHIQUET, G AUGERAUD.

 Bilan licences :
o SG : 22 qualifiés. Message de Gitan indiquant qu'il est satisfait du 

fonctionnement.
o SF : 7 qualifiées, 4 à venir. Joueuses de Chalais intéressées pour se 

joindre à l'effectif. Formule à discuter (regroupement ? mutation ? 
licence blanche?)

o 17G : 2 qualifiés. Entente Gond/Villebois
o 15G : 4 nouveaux 
o 13G : Entente Villebois/Chalais (2j de Chalais)
o 11G : il y aurait une équipe. Responsable à trouver.
o 15F : projet d'entrainement le jeudi soir animé par un entraineur du 

Gond (avec les 2 ou -13F). Responsable d'équipe à trouver pour les 
matches (Max ? papa d'Elise?).

 Salle :
o Réunion créneaux le 26/09 à 19h. Conserver les créneaux du 

mercredi 17h/19h, jeudi 17h/19h, vendredi et samedi, essayer de 
conserver celui du lundi 17h/18h30 si personne ne le demande. 
Libérer celui du mardi 17h/19h.

o Travaux débuteront avant fin décembre mais devrait rester 
disponible pour jouer et s'entrainer toute cette saison

 Matériel :
o Acheter 20 ballons T0
o Essayer 2 modèles de T3 avant de s'engager pour un achat de 20
o Essayer 2 modèles de T2 avant de s'engager pour un achat de 6
o Acheter des bombes de froid (1 par sac de maillots)
o Compléter les pharmacies : ventiler ce qui avait été acheté pour le 

minihandtour>>>Cathy
o Pas besoin de colle : reste 3 ou 4 pots
o Besoins d'aiguilles pour gonfler les ballons
o Besoin de maillots pour les SG eq2 : sponsor à trouver
o Rappel sur le rangement de l'armoire : Faire du tri, remettre les 

affaires à leur place
o Acheter 2 jeux de maillots arbitre pour Didier et Arnaud ou à se 

faire sponsoriser avec le jeu SG2



o Compléter la mallette de feuilles de match papier
o Se débarrasser des vieux jeux de maillots inutiles : donner ? jeter ?
o Table marque : électronique ou 2 ème écran TV connecté à l'ordi ?
o Panneaux publicitaires : Guillaume demande à la réunion du 26 si 

c'est possible.

 A venir :
o Téléthon week-end du 3/4 déc. Décision de reconduire la cotisation 

de 30€ du club.
o Réveillon : Tout reste à faire si on décide de le reconduire. 

Discussion en séance sur l'organisation, le coût du repas 
etc...Bureau peu enthousiaste pour y venir, difficile dans ces 
conditions de le maintenir. La décision n'est pas prise en séance, 
elle est reportée d'une semaine (d'ici là voir si le coût du prestataire 
habituel peut être revu, voir si Géraldine veut encore coordonner 
l'organisation)

o Sinon repas à thème à un autre moment de la saison. Décision à 
prendre lors de la prochaine réunion.


